



Carrefour Beausoleil



Le Réveil de

MIRAMICHI



www.carrefourbeausoleil.ca

143^e édition

Le Coeur du développement de la francophonie à Miramichi

Février 2016

Carnaval communautaire 2016

Le vendredi 4 mars
(détail en page 11)



À lire

- P. 2 - Mot du directeur général
- P. 3 - Où allons nous?
- P. 4-5 - Chronique culturelle
- P. 6 - Nos communautés voisines
- P. 7 - RIC
- T'enGAAJ-tu?
- Santé et Mieux-être
- P. 8 - Buzz communautaire
- Troupe Lalarmaloeil
- P. 9 - Ferme Terre Partagée
- Chronique nutrition
- P. 10 - École Carrefour Beausoleil
- P. 11 - À votre Médiathèque PLL
- P. 12 - Petite enfance du CB

*Équipe du Centre communautaire
Carrefour Beausoleil*

Directeur général

Marc Allain
mallain@carbeau.ca

Adjointe administrative

Yvette Maillet
ymailet@carbeau.ca

Directrice des services financiers

Charline Le Blanc-Beaupré
cleblanc@carbeau.ca

Directrice du développement culturel

Line Thibodeau
lthibodeau@carbeau.ca

**Directrice du développement
communautaire**

Rachel Bernard
rbernard@carbeau.ca

Directrice des services pré-scolaires

Stacey Morin
smorin@carbeau.ca

Directeur des opérations et infrastructures

Gérard Picot
gpicot@carbeau.ca

Chef cuisinier

Patrick Mills
pmills@carbeau.ca

Coordonnateur d'évènement

Yvan McGraw
ymcgraw@carbeau.ca

Préposé à l'entretien

Vincent Savoie
vsavoie@carbeau.ca

Réceptionniste

Susan Bertin
sbertin@carbeau.ca

**Agente communautaire de la santé et du
mieux-être**

Alda Poirier
apoirier@carbeau.ca

Agent communautaire jeunesse

Nataniel Michaud
nmichaud@carbeau.ca

Pour nous joindre
300, chemin Beaverbrook
Miramichi, NB E1V 1A1
Tél. 627.4125
Télé. 627.4592
www.carrefourbeausoleil.ca

Mot du directeur général

Marc Allain
Directeur général
mallain@carbeau.ca

Les membres de la troupe de théâtre Lalarmaloeil ont reçu, depuis sa création il y a plus de quinze années, de nombreux prix et honneurs en reconnaissance de leurs talents et de leur dynamisme communautaire. La troupe vient de recevoir une autre distinction importante soit l'invitation de présenter une pièce au festival La Vache et Caribou à Verneuil-sur-Avre en France. Je veux tout d'abord, au nom du conseil et de l'équipe du Carrefour, féliciter tous les membres de la troupe. Je profite aussi de l'occasion pour vous encourager à supporter activement la troupe Lalarmaloeil dans les activités de levée de fonds nécessaires à la réalisation de ce beau projet qui contribuera au rayonnement de notre communauté.

Et ce rayonnement, il est important de mentionner qu'il est en croissance. De plus en plus, la communauté francophone de la région de Miramichi se fait mieux connaître au-delà des limites de

notre territoire. Nos activités régulières, les collaborations avec nos partenaires régionaux et les projets comme le cahier spécial de notre région, publiée dans l'Acadie Nouvelle, contribuent tous à augmenter notre visibilité, et faire en sorte que l'on soit considéré comme une région incontournable de l'Acadie. Je suis convaincu qu'une collaboration croissante entre le Carrefour, les autres communautés francophones et les autres partenaires de notre territoire contribue à mieux se faire connaître. La finale des Jeux de l'Acadie sera bien sûr l'occasion rêvée de rendre ce rayonnement encore plus fort.

Nous avons toutes les raisons du monde d'être extrêmement fiers de la vitalité communautaire, de la force de notre vie culturelle et du caractère unique de notre région. Comme milieu, nous sommes souvent meilleurs à accomplir les exploits qu'à en faire connaître les résultats. Il faut être fiers de nos accomplissements et ne pas avoir peur de les souligner, les célébrer et les apprécier. À Miramichi, on fait des choses vraiment intéressantes.

Évènements à ne pas manquer

23 jan. au 7 mars 16	Exposition Raymonde Fortin
14 février 16	Déjeuner Troupe Lalarmaloeil
17 février 16	Film « Sens dessus dessous - Inside Oui - TGL
20 février 16	Country Star-Show Tyme en Acadie
26 février 16	Rachaël Butler au Bistro 140

Où allons-nous?

DANS LE DÉVELOPPEMENT DE LA COMMUNAUTÉ FRANCOPHONE DE LA RÉGION DE MIRAMICHI?

Conrad LeBlanc
Consultant
 cojo2012@gmail.com

Le Carrefour communautaire Beausoleil a entrepris un exercice de planification stratégique afin de répondre à la question suivante : «Où allons-nous en tant qu'organisme?»

Cet article veut aborder spécifiquement la stratégie du Carrefour communautaire Beausoleil par rapport au développement de la communauté acadienne et francophone de la région de Miramichi.

La stratégie identifie les résultats suivants que veut obtenir le Carrefour communautaire. On abordera les sujets suivants :

- Programmation
- Organismes communautaires
- Partenariat avec communautés acadiennes et francophones de la région
- Communautés chrétiennes.

Programmation

Organiser une programmation qui valorise la vie communautaire acadienne et francophone dans la région de Miramichi.

Organiser ou aider les citoyens à organiser des activités culturelles, patrimoniales, sportives, récréatives et sociales à l'intention de la petite enfance, la jeunesse, les personnes âgées et les nouveaux arrivants.

Organismes communautaires

Appuyer les organismes communautaires acadiens et francophones existants à mieux répondre aux besoins de la communauté.

D'autre part, si la communauté exprime ses besoins, le Carrefour est prêt à aider à la mise sur pieds d'organismes

communautaires ou d'entreprises sociales pour répondre à ces besoins.

Appuyer les organismes communautaires de la façon suivante :

- Offrir l'accès aux locaux du Carrefour communautaire
- Favoriser le développement du leadership bénévole
- Offrir de la formation aux bénévoles
- Coordonner les activités organisées.

Partenariats avec communautés acadiennes et francophones de la région

Établir des partenariats avec les communautés suivantes :

- Baie Sainte-Anne
- Beaverbrook-Bellefonds
- Néguaç
- Rogersville.

Identifier les besoins de chaque communauté et de formuler un plan d'action propre à chaque communauté.

Communautés chrétiennes

Aider les deux communautés religieuses francophones à se doter d'un plan d'action commun.

Prochain article

Je développerai la question suivante : Comment le Carrefour communautaire Beausoleil peut-il favoriser le rayonnement de la communauté acadienne et francophone au sein de la communauté anglophone de Miramichi.

Note : Conrad LeBlanc est le consultant retenu par le Carrefour communautaire Beausoleil pour faciliter le processus qui mena au plan stratégique du Carrefour communautaire.

Festival du livre organisé par le Comité de parents de l'École Carrefour Beausoleil à la salle Gilbert Savoie

Voici les heures d'ouvertures.

Mardi 9 février : 10h00 à 18h00
 Mercredi 10 février : 10h00 à 20h00
 Jeudi 11 février : 10h00 à 18h00
 Vendredi 12 février : 11h00 à 16h00

Les profits iront directement aux salles de classe



Chronique culturelle

Line Thibodeau
 Directrice du développement culturel
 lthibodeau@carbeau.ca

Amateurs de country, une soirée unique est organisée pour vous, le samedi 20 février prochain au Théâtre Gilles Laplante, dès 20h. Laurie LeBlanc vous invite à une soirée Country Star - Show Tyme en Acadie qui a été imaginée spécialement pour Miramichi avec les artistes suivants: les frères Delhunty, Brian Kelly, Mélanie Doiron et Raymond

Spectacle 100 % country conçu spécialement pour Miramichi

Savoie. Vous y verrez des solos, de duos et d'autres surprises solidement interprétés et accompagnés par d'excellents musiciens de chez-nous, en anglais et en français. Billets présentement en vente : www.carrefourbeausoleil.ca et à la réception du Carrefour Beausoleil.



Raphaël Butler au Bistro 140

Dans le cadre de la nouvelle série de 5 à 7 : rendez-vous check part, venez découvrir l'univers de Raphaël Butler, le vendredi 26 février 2016 dès 17h au Bistro 140. L'entrée est gratuite et il vous sera possible de commander de la nourriture du restaurant ou quelque chose à boire du bar. Diplômé de l'École nationale de la chanson de Granby, Raphaël fait partie de la relève musicale en Acadie. C'est une âme cowboy dans un décor urbain. Avec ses mélodies accrocheuses, Raphaël propose un spectacle folk pop qui saura vous faire voyager dans son univers à lui!

Chronique culturelle (suite)

Line Thibodeau
Directrice du développement culturel
 lthibodeau@carbeau.ca

Raymonde Fortin à la Galerie ARTcadienne

Du 23 janvier au 7 mars prochain, vous aurez la chance de voir la nouvelle exposition de l'artiste visuelle Raymonde Fortin. Cette exposition est composée de deux séries d'œuvres : « Éternités » et « Au-delà d'une apparence ». Ses œuvres sont principalement abstraites même si à l'occasion, des images réalistes émergent de ses tableaux. Raymonde est une artiste native de la Gaspésie mais elle habite et travaille au NB depuis 1985. C'est la deuxième exposition qu'elle présente à la galerie ARTcadienne.



À VENIR...tous les billets sont déjà en vente !

Ballet Théâtre Atlantique du Canada – Piaf - Dimanche, le 13 mars 2016 – 19h

L'histoire de la grande Édith Piaf dans un ballet contemporain

Ronald Bourgeois - Samedi, le 19 mars 2016 – 20h

Originaire de Chéticamp en NE – Spectacle aux couleurs de blues, de country et de musique folk

Otra Orilla - Unplugged - Dimanche, le 20 mars 2016 – 19h

Flamenco contemporain - Danse, musique et chant « live » en espagnol et portugais

Mike Ward – Nouveau spectacle : Chien - Jeudi, le 7 avril 2016 – 20h

Humour cinglant pour un public averti – 19 ans et plus

CLIP – Samedi, le 16 avril 2016 – 14h

Un spectacle sans parole, pour toute la famille, rire assuré

Love is in the birds - Dimanche, le 24 avril 2016 – 19h30

Expérience théâtrale différente à découvrir, dans une ambiance bistro sur scène avec bar

Kattam et ses tams tams - Vendredi, le 29 avril 2016 – 18h30

Un voyage d'exploration musicale et culturelle par le rythme, le chant et la danse

Saviez-vous que....

- Le Réveil a fait ses débuts en 1981 et était publié par le Cercle Français de la Miramichi. Monsieur Roger Martin était président de cet organisme à cette époque.
- Il y avait des messes en français à Beaverbrook, à la base militaire de Chatham ainsi qu'à la paroisse St-Mary's de Newcastle.
- Des films en français étaient présentés à l'École James M. Hill et il y avait des danses au Centre récréatif de Nordin



Des nouvelles des communautés voisines

Des nouvelles de Baie Ste Anne

Par Janice Daigle

Grande nouvelle! Baie-Sainte-Anne a maintenant sa propre société culturelle, la **Société culturelle de Baie-Sainte-Anne (SCBSA)**.

Afin que ce nouvel organisme soit un réel succès, nous travaillons sur une programmation d'activités, un site Facebook, des outils promotionnels, etc.

Les gens de la communauté et des environs sont invités à l'École

régionale de Baie-Sainte-Anne le dimanche 20 mars à partir de 14h00 pour célébrer ce grand événement. Plusieurs activités sont prévues dont l'Assemblée de fondation de la SCBSA. Venez en grand nombre. C'est du jamais vu pour notre village!

Vous pouvez encourager la SCBSA en devenant membre au coût de 5\$.

Pour plus d'informations, communiquer avec la coordonnatrice de la SCBSA, Janice Daigle, au 506-228-2010 ou janice.daigle@nbed.nb.ca.



Des nouvelles de Néguaac

Par Carmel Robichaud, présidente du Club d'Âge d'Or

Le dimanche 3 janvier, le Club d'Âge d'Or de Néguaac a tenu une journée spéciale afin de reconnaître et de remercier tous ceux et celles qui font du bénévolat au Club. Si le Club est en bonne position, c'est grâce au

bénévolat des membres de l'exécutif, et de tous les gens qui ne comptent pas les heures données peu importe le nombre d'heures. Mathurin et Remi Rousselle, Steven Anderson ont joué de la musique et André Robichaud a chanté. Des amuses-gueules ainsi

qu'une consommation gratuite ont été servi aux participants. Des personnes qui donnent du temps par simple dévouement sont des altruistes et méritent d'être reconnus et appréciés. Merci!



Carmel Robichaud, présidente



Rémi Rousselle, Steven Anderson et Mathurin Rousselle



André Robichaud et Mathurin Rousselle



Saviez-vous qu'il reste 29 mois avant
la finale des jeux de l'Acadie à Miramichi en 2018

rbernard@carbeau.ca



Le réseau d'inclusion communautaire (RIC) de Northumberland

Isabella Impératori

Coordonnatrice du RIC—Région 7

Region7cin@gmail.com

LE RIC ET VOUS! «La soupe est servie!» Cela pourrait très bien être le titre d'une série télévisée populaire mais il s'agit en fait d'un programme non moins populaire et surtout très inclusif qui vise à rassembler les gens d'une communauté (Blackville) autour d'un bol de soupe et d'un repas gratuit.

Le but: «Promouvoir l'unité de la communauté» avec une initiative susceptible de rassembler des groupes confessionnels et des groupes de services afin qu'ils coopèrent bénévolement en ouvrant leurs salles communautaires et en donnant de leur temps pour servir un repas à leur communauté au cours des mois de février, mars et avril. Ces longs mois d'hiver peuvent être déprimants et une telle occasion encourage les gens à sortir et à s'impliquer dans une activité sociale au

moins une fois par semaine sur une période de dix semaines consécutives.

Attendu avec impatience, «Soups On» se révèle aujourd'hui être extrêmement bénéfique pour la communauté de Blackville. Ce programme dont le mérite initial revient à Ken MacIntosh et Sandra Cooper, encourage l'achat local et pour servir les repas on peut compter sur les membres et dirigeants des différentes Églises environnantes: Anglicane, Catholique, Unies, Baptiste, Voice Of Hope, les Chevaliers de Colomb ainsi que de nombreux aînés, travailleurs salariés, chômeurs et même le maire et le conseiller municipal. En 2015, un cumulatif de 800 heures de bénévolat a été enregistré et plus de 800 personnes dont 80 % de personnes âgées ont été servies. À ce jour, six groupes sans but lucratif ont participé à sa mise

en place. Le RIC de Northumberland a déjà apporté du soutien financier à l'initiative et s'apprête à récidiver cette année.

Le programme «Soups On» à Blackville a de beaux jours devant lui et pourrait bientôt s'avérer d'utilité publique, vu le succès qu'il remporte et qui grandit d'une année à l'autre. Peut-être pourrait-il également faire des émules en prêchant par l'exemple?



Membres du comité «Soups On» de Blackville

“T'enGAAJ-tu?”

Sue Duguay

Élève de 11e année

La nouvelle année commence en force pour GAAJ. En janvier, les jeunes se sont regroupés autour de jeux de société lors d'une soirée pour évacuer un peu de stress avant les examens.

Ce mois-ci, les membres de GAAJ (en

collaboration avec le conseil des élèves du secondaire) organise une journée à l'extérieur. Le tout débutera pendant les heures scolaires, pour les élèves, et se poursuivra plus tard dans la soirée pour la communauté. De multiples activités seront au programme, comme par exemple des parties de «hockey bottine», patinage libre, un rallye, un

agréable feu autour duquel les gens pourront se réchauffer. L'événement a été lancé l'an passé pour la première fois et les jeunes aimeraient bien en faire une activité annuelle.

L'invitation vous est donc officiellement donnée. Venez en grand nombre, petits et grands, car plus on est de fous, plus on rit.

“Les aînés de chez-nous”

Alda Poirier

Agente communautaire de la santé et du mieux-être

apoirier@carbeau.ca

Le mois de février est un mois très mouvementé pour la majorité des membres des Clubs d'Âge d'Or de la grande région francophone de Miramichi! Une belle variété d'activités prévue! Des aînés toujours actifs qui continuent à prendre leur place dans leur communauté! Des gens fiers, généreux et très accueillants!

J'ai reçu plusieurs belles invitations des présidentes des clubs. On m'a invité à des réunions annuelles, une fête du Mardi Gras, une fête de Saint-Valentin ainsi qu'à un déjeuner communautaire. J'ai hâte de vous partager mes expériences! J'adore parler avec les gens, ce les rencontrer.

Les citoyens des communautés de la grande région de Miramichi me tiennent à cœur et je profiterai de ces occasions pour être présente et à l'écoute de tous ceux et celles qui veulent me partager leurs expériences

au sujet de l'accès aux soins de santé en français. La campagne de demande active à Horizon est toujours en vigueur. Citoyennes, citoyens, osons enfin nous affirmer!

Si vous avez des questions, des suggestions, ou des commentaires, mon bureau est toujours situé au Carrefour communautaire Beausoleil et vous pouvez me rejoindre au 506.623.8138 ou par courriel à apoirier@carbeau.ca.

Joyeuse Saint-Valentin!

Buzz communautaire

Rachel Bernard
Directrice du développement
communautaire
rbernard@carbeau.ca

Chef Pat Mills travaille à la cafétéria scolaire/communautaire du Carrefour Beausoleil depuis septembre 2015. Plusieurs ont eu la chance de goûter à ses œuvres (oui certains de ses plats pourraient être considérés comme des œuvres tellement les présentations sont belles). En plus d'être chef pour les repas scolaires, Pat offre un service de traiteur aux organismes et au public en général (pour information sur ce service 627-4125). Pat dit qu'une de ses plus grandes influences est sa mère « Elle a eu neuf enfants alors elle était dans la cuisine assez souvent. Je la regardais préparer les repas et cela m'intéressait ». Chef Pat a décidé de vous partager une recette qui est très populaire :

Muffin aux bleuets (60 - 72 muffins)

Farine	14 tasses
Sucre	7 tasses
Sel	1 cuillerée à table
Poudre à pâte	1/3 tasse & 1 cuillerée à table
Huile vég.	3 tasses & 2 cuillerées à table
Oeuf	10
Lait	3 tasses & 2 cuillerées à table
Bleuets	10 tasses

Streusel - (garniture)

Sucre	4 3/4 tasses
Farine	3 tasses & 2 cuillerées à table
Beurre (mou)	2 1/3 tasses
Cannelle	1/4 tasse

- Allumer le four à 350 degrés F
- Mélanger la farine, le sucre, le sel et la poudre à pâte.
- Ajouter l'huile, le lait et les œufs.
- Bien mélanger - Ajouter les bleuets
- Bien mélanger à nouveau
- Transférer le mélange dans les moules à muffins
- Bien mélanger les ingrédients de la garniture Streusel
- Mettre le mélange de streusel sur les muffins

Cuire 25 – 30 minutes



LALARMALOEIL

direction
la France



par Nicole Savoie

La troupe de théâtre communautaire LALARMALOEIL qui existe depuis maintenant 15 ans s'est vu offrir une occasion en or. En effet, elle fut invitée à participer au 7^e festival de la vache et le caribou qui se déroulera au mois d'août à Verneuil-sur-Avre en Normandie. C'est donc avec enthousiasme que les membres de la troupe ont accepté d'y participer. La troupe y présentera sa plus récente pièce soit «le choix» de Stéphanie Gauthier qui sera présenté au Théâtre Gilles Laplante au mois de mai. Cette expérience bien qu'unique, va engendrer des coûts subséquents. Par conséquent, afin de pouvoir réaliser cette belle aventure, les membres de la troupe vont organiser plusieurs levées de fonds dans les mois à venir. Il y aura donc une Loto 10/49 où la moitié des profits sera remis au gagnant (e), en vente jusqu'au 6 avril prochain. Au plaisir de vous voir bientôt!

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec Nicole Savoie au 622-0036.

Brunch familial de la Saint-Valentin

Les membres de la troupe Lalarmaloëil désire vous inviter à venir au déjeuner qui aura lieu le 14 février 2016 à la cafétéria du Carrefour Beausoleil.

De nombreux prix de présences seront offerts au cours de la matinée. Le tout débutera à 10h00 et se terminera à 14h00.

Les billets sont présentement en vente. Vous pouvez vous les procurer jusqu'au 8 février aux coûts de 10\$ par adulte et 5\$ par enfant en bas de 18 ans auprès de Nicole Savoie au 622-0036 ou à la réception du Carrefour Beausoleil. Il n'y aura aucun billet en vente après le 8 février.

La souveraineté alimentaire: à nous tous d'y participer

Par Rébeka Fraser-Chiasson
fermeterpartagee@gmail.com



L'hiver, la neige et le froid amènent un rythme différent à la ferme. Ce n'est pas tout à fait une vacance, malgré le fait qu'on peut apprécier le fait que contrairement à la saison estivale, on n'a pas à travailler des journées de seize heures. On peut prendre le temps de

bien cuisiner certaines de nos récoltes qui se sont bien conservées - soit dans la chambre froide, en pots Mason ou dans le congélateur et on peut prendre le temps de faire des choses qu'on aime et qui nous manque en été, mais le mois de janvier c'est avant tout un gros exercice de planification. Si l'été peut être aussi chargée et qu'on est capable de semer, désherber et récolter plus d'une quarantaine de légumes, c'est parce que le tout a été soigneusement orchestrer plusieurs mois à l'avance. On commence par déterminer les fruits et les légumes qu'on aimerait placer dans chaque panier de chaque semaine (et on fait de même avec nos ventes au marché). Pour ce faire on doit balancer la popularité des légumes, la diversité du panier ainsi que les contraintes de chaque légume (les jours au jardin, sa

résistance au gel, etc). À partir de ces informations, on peut travailler du reculons pour déterminer quand chaque légume doit être planté et en quelle quantité. Ensuite, pour les légumes qui sont transplantés, on prévoit les jours qu'ils passeront dans la serre en tant que semis. Et finalement, tous ces documents Excel nous mène à la commande de graines. C'est la partie la plus excitante, mais c'est aussi surnoisement la plus longue et ardue - chaque compagnie a des différentes variétés à différents prix en différentes quantités. Donc, la réalité du mois de janvier sur la ferme est bien différente de celle du mois de juillet. Elle n'est pas pour le moins, moins importante, mais parfois ces tâches longues et ennuyantes nous font envier le rythme mouvementé et même chaotique de l'été.

MANGO

Faire des choix alimentaires éclairés là où nous vivons, travaillons et jouons

MANGO

Chronique nutrition

Renée Murphy, RD/DT.I.
Diététiste du programme Mango
Réseau de santé Horizon
renee.murphy@horizonnb.ca

- **Des aliments partout.** Il y a des aliments partout où nous allons : stations-services, machines distributrices, grands magasins, cinémas, etc. Nous sommes constamment exposés à des stimuli visuels qui nous encouragent à manger. Ce n'est pas étonnant que des millions de Canadiens pressés succombent régulièrement aux aliments disponibles rapidement et à faible coût, plutôt que de manger des

aliments cuisinés à la maison.

- **Faire des choix alimentaires éclairés peut être facile.** Beaucoup de Canadiens veulent faire des choix alimentaires plus éclairés. Pour ce faire, nous devons créer des environnements qui facilitent une saine alimentation là où nous vivons, travaillons et jouons.

- **À la maison;** Commencez par remplir votre garde-manger et votre réfrigérateur d'aliments santé. Consultez l'étiquette des aliments pour vous assurer que les aliments achetés sont réellement des choix santé. Ainsi, si vous avez besoin d'un repas à emporter ou d'une collation, tout sera à la portée de la main.

- **Au bureau;** En ayant accès à une machine distributrice remplie d'aliments santé, il est facile de satisfaire un petit creux et de faire le plein d'énergie. Recommandez à votre employeur d'apporter des modifications dans le choix des aliments pour la machine distributrice.

- **Faites une réserve d'aliments santé au travail;** Mélanges de noix et de fruits séchés, craquelins de riz et beurre d'arachide, fruits frais ou en conserve.

- **Au restaurant;** Demandez les types de cuisson santé et posez beaucoup de questions sur les mets au menu.

- **Mango est maintenant sur Facebook!** Aimez notre page « Programme Mango » afin de recevoir des conseils pratiques, des recettes, des concours, de l'information sur les activités de mieux-être dans la région de Miramichi et bien plus encore!



Ça bouge à l'École Carrefour Beausoleil

Gina Matheson

Directrice adjointe, École Carrefour Beausoleil

gina.matheson@nbed.nb.ca

Un gros MERCI!

Le total amassé à la porte lors du spectacle de Noël du 14 décembre dernier est 662,80\$. Merci à tous pour leur générosité. Un I-Pad fut acheté pour les cours de musique.

Spectacle de variété communautaire présenté aux élèves!

Avez-vous un talent? Connaissez-vous quelqu'un de notre communauté qui a un talent? (chant, danse, sport, musique, ...) Pendant la semaine de fierté française (22 mars), l'école veut présenter aux élèves, des gens de la communauté afin de participer à un spectacle de variété. But: montrer aux élèves que notre communauté vie en français.
Inscription avant le 12 février auprès de Giselle Doiron-Hovey, giselle.doiron@nbed.nb.ca ou 506-627-4135.



poste à pourvoir:

DIRECTEUR GÉNÉRAL OU DIRECTRICE GÉNÉRALE

Titre du poste: Directeur Général/Directrice Générale
Employeur: CJPN-CHQC-CKMA (Radio Fredericton Inc.)
Lieu: Fredericton, Saint John, ou Miramichi (N.-B.)
Salaire: de 70 000 \$ à 100 000 \$ annuellement (incluant la portion variable)

Radio Fredericton Inc. de Fredericton, est à la recherche d'une personne pour assumer sa direction générale.

La personne choisie relèvera des conseils d'administration de CJPN Fredericton, CHQC de Saint John, et CKMA de Miramichi, et sera responsable de l'élaboration de politiques et de stratégies qui mettront en valeur les missions et visions de ces trois radios communautaires. Elle apportera une expérience de niveau supérieur en matière de développement des ventes publicitaires, de développement communautaire via la sécurisation de projets gouvernementaux, et collaborera avec divers partenaires et organismes dans le but d'augmenter le taux d'engagement et la visibilité des radios dans une envergure provinciale. La personne choisie devra faire preuve de leadership; elle devra fournir des directives à l'équipe en place, et elle assumera la responsabilité de développer les diverses sources de revenus dans un environnement compétitif.

Qualifications essentielles:

- Diplôme d'études postsecondaires en commerce, administration des affaires ou un diplôme connexe.
- Maîtrise en Administration des affaires. (M.B.A.)
- Minimum de cinq (5) années d'expérience comportant des responsabilités croissantes de direction d'entreprise, gestion de ressources humaines, direction et gestion de ventes, et développement communautaire. Tout autre combinaison de formation et d'expérience pourra être considérée.
- D'excellentes aptitudes en communication et relations publiques.
- Connaissance du fonctionnement de l'industrie de radiodiffusion.
- La langue principale de travail est le français, mais une maîtrise de l'anglais, parlé et écrit, est nécessaire.

Compétences comportementales

Réflexion stratégique; sens d'entrepreneuriat; gestion du stress; capacité de travailler des longues heures; prendre des risques calculés, orientation vers les résultats; établissement de relations.

Nous encourageons les postulants à poser leur candidature à emploi@cjpn.ca, au plus tard le vendredi 19 février 2015 à 20 h.

À votre Médiathèque Père-Louis-Lamontagne

Geneviève Thériault McGraw
Directrice de la Médiathèque
mediathequeP@gnb.ca



Bonjour,
Quoi de mieux que de lire un bon livre, lors des froides journées d'hiver. Nous vous invitons à venir voir notre très grande sélection de romans, si vous préférez lire des livres électroniques, nous pouvons aussi vous aider dans le choix d'un livre.

Heure du conte de la Saint-Valentin

Il y aura une heure du conte pour les enfants âgés de 3 et 4 ans à la Médiathèque Père-Louis-Lamontagne le mardi 9 février de 11h00 à 11h30. Inscription : 627-4084.



CinéBiblio

En février, la Médiathèque présentera

Sens dessus dessous - Inside Out

Mercredi le 17 février 2016
de 18h00 à 19h45.

Au Théâtre Gilles Laplante.

Toute la famille est invitée!

Gratuit



Bambins à la bibliothèque

Les enfants de 0 à 4 ans sont invités à venir s'amuser avec nous; histoires, comptines, exercices et petits bricolages sont à l'horaire. Venez-vous amuser en français avec vos jeunes enfants le mercredi 10 février dès 18h00!



CARNAVAL COMMUNAUTAIRE

L'ÉQUIPE DU CARREFOUR COMMUNAUTAIRE VOUS INVITE À UNE SOIRÉE DE FÊTE LE VENDREDI 4 MARS À PARTIR DE 16H00.
JOIGNEZ-NOUS POUR DES ACTIVITÉS PLEIN AIR DANS LE CADRE DU 30^E ANNIVERSAIRE DU CARREFOUR BEAUSOLEIL.

PLUSIEURS ACTIVITÉS SONT À L'HORAIRE:

PATINAGE LIBRE, RALLYE D'OBSERVATION, FEU DE JOIE
PARTIE DE HOCKEY: ÉLÈVES CONTRE ÉQUIPE SURPRISE
FRICOT ET BAR DANS LE FOYER DU CARREFOUR

* KIOSQUE SUR PLACE



NOUS VOUS ATTENDONS NOMBREUX POUR FÊTER NOS 30 ANS !

INFORMATION: 506 627 4125 NMICHAUD@CARBEAU.CA

DÉTAILS À VENIR SUR LA PAGE FACEBOOK ET DANS LES PETITES NOUVELLES
DU CARREFOUR COMMUNAUTAIRE BEAUSOLEIL

Services à la petite enfance au Carrefour Beausoleil

Stacey Morin

Directrice des services à la petite enfance

smorin@carbeau.ca

Regardez les jeunes amis de la garderie sont encore en fête. Il y a beaucoup de belles princesses, princes et chevaliers. Pour quelques semaines, les amis vont explorer le monde de l'imaginaire en participant à plusieurs activités sur le thème de royauté.



Dans les activités planifiées, les amis vont découvrir les cinq sens, la motricité fine et globale, les couleurs, le vocabulaire, le plaisir, la sociabilité et encore plusieurs autres. Nos princes et princesses sont très heureux.



Le mercredi 10 février de 14h30 à 16h30, les jeunes de l'halte scolaire auront la chance de participer à une danse à l'occasion de la Saint-Valentin.



Le Réveil de
MIRAMICHI

Prochaine date de tombée du Réveil: le 20 février 2016. Le Carrefour Beausoleil commande cette publication ainsi que sa distribution gratuite par la poste. Toute reproduction, par quelque procédé que ce soit, en tout ou en partie, sans l'autorisation écrite de l'éditeur est strictement interdite.

Votre Réveil est disponible en format PDF sur notre site internet: www.carrefourbeausoleil.ca

Adresse:

300, chemin Beaverbrook
Miramichi, N.-B.
E1V 1A1

Téléphone : 506 627 4125
Télécopieur : 506 627 4592
Courriel : ymailet@carbeau.ca



POSTES CANADA
CANADA POST

Port payé

Postage paid

Poste-publications

Publications Mail

42167515